
   

         

             

 

          
  

 ２月の生活目標：衛生に気を付けて、元気に過ごそう 

≪２月生活・総合参観日への出席、ありがとうございました≫ 
２月１０日（土）の生活・総合参観日には、たくさんの保護者の方に出席いただきありがとうございました。どのク

ラスの子ども達も緊張の面持ちでしたが、保護者のみなさんに見守られながら、いつもより張り切って発表ができ

ていたと思います。また、今年度最後の参観日ということもあり、学級懇談にも参加してくれた保護者の方々が多か

ったことにも感謝しています。 

さて、当日は本校の５年生が作った四万十農法米販売がありました。１組と２組に分かれ、２回にわたっての販売

となりました。子ども達も「お米いかがですか」と大きな掛け声を出し、とても積極的に楽しく販売活動ができていま

した。ご購入してくださった保護者のみなさん、ありがとうございました。また、幡多農業振興センター、四万十市役

所、入田村のみなさんには、米作りに関してたくさんのご協力をいただきました。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

🥎「野球しようぜ！」のメッセージと共に🥎 
メジャーリーガー大谷翔平選手から全

国の小学生に送られたグローブが「野

球しようぜ！」のメッセージと共に本校に

も届きました。また、四万十市教育委員

会からキャッチボール用のボール２個も

併せていただきました。みんなで譲り合

って、大切に使って欲しいと思います。 
  休み時間は外で元気に遊べる子ども達が多いです。色々な運動やスポーツに親しめるようにしていきたいと思

います。 
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≪縦割り班での縄跳び集会が行われました≫ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

２月９日（金）に全校で縄跳び集会が行われました。縦割り班に分かれて、８の字跳びや一斉跳びに挑戦しま

した。天候の影響で、縄跳び朝会の回数が少なく心配していましたが、上級生を中心に声を掛け合い、励まし合

いながら楽しく活動していました。約２０分間の短い時間でしたが、下級生と上級生が笑顔でふれあうとても貴重

で心温まる時間となりました。 

≪第２回 PTA役員総会への出席ありがとうございました。≫ 
昨日の２月２１日（水）、PTA 役員

のみなさまには、足元の悪い中、また

お仕事等でお疲れのところ、PTA 役

員総会に出席していただきありがと

うございました。今年度は、数年ぶり

に PTA 行事を計画通り実施するこ

とができたこと、大変ありがたく思っ

ています。昨日のPTA役員総会にお

いては、全体会の後、文化部、体育

部、生活部、事業部の各部会にわか

れて、今年度の振り返りと次年度に

向けての確認等を行っていただきま

した。各部会とも部長さんを中心に、次年度に繋がる良い時間となりました。ありがとうございました。次年度もよ

ろしくお願いします。     

本日 22 日(木)は保健委

員さんによる楽しい保健朝

会で１日がスタートしました。

「５年２組の峯さん扮するア

ンパンマンが高熱を出し、

どうして高熱が出たのか、

生活習慣を見直していく。」

というストーリーの劇でした。

クイズや踊りも交えながら、

外から帰ったら、「手洗いとうがい」「午後１０時から午前２時までのゴールデンタイムの大

切さ」「好き嫌いなく食事すること」などを楽しく伝えてくれました。保健委員さん、楽しい

朝会をありがとうございました。元気な体をつくっていきましょう。 

保健委員さん、楽しい朝会をありがとう 


